



Praxistag der Azubis der Rettungswache Birkenfeld 2022



Praxistag der Azubis der Rettungswache Birkenfeld

Am Samstag den 06.08.2022 hatten wir einen gemeinsamen Praxistag mit den Auszubildenden Notfallsanitäter der Rettungswache Birkenfeld. In mehreren Szenarien standen hier immer wieder die Zusammenarbeit zwischen dem Rettungsdienst und der Feuerwehr im Vordergrund. Ein weiterer Aspekt bestand ebenfalls darin, während der Zusammenarbeit dieselbe Kommunikation („Notfallsprache“) zu verwenden.



In 4 Szenarien mussten die Auszubildenden 7 Patienten versorgen. Nachdem die Versorgung der Mime/n durch die Auszubildenden erfolgte, mussten diese bei Szenario 1 „Sturz in Tiefe“ aus einer Baugrube (unserem Abrollbehälter Mulde) mit Abseilgerät gerettet werden.



Praxistag der Azubis der Rettungswache Birkenfeld 2022



In Szenario 2 „Fahrradunfall in unwegsamem Gelände“ ging es um die Rettung mittels Schleifkorbtrage in unwegsamem Gelände und den Sicherungsmaßnahmen in einer Hanglage, sodass der Patient sicher den Rettungswagen erreicht.



Szenario 3 „Leitersturz“ Erforderte, dass der Patient mittels Drehleiter aus dem 1. Stock gerettet wurde. im letzten Szenario 4 „Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person“ wurde 1 Fußgänger von einem PKW überfahren und musste unter dem Fahrzeug mittels Hebekissen befreit werden, während ein 2. Patient (Fahrer des PKW) bewusstlos mittels Spineboard („Rettungsbrett“) aus dem Kofferraum gerettet wurde.





Praxistag der Azubis der Rettungswache Birkenfeld 2022



Am Ende des Tages blickten alle Beteiligten auf einen erfolgreichen und interessanten Tag zurück. Die Zusammenarbeit hat allen Beteiligten großen Spaß gemacht und es konnten viele wertvolle Erfahrungen mitgenommen werden.

Ein herzliches Dankeschön gilt auch dem JRK des DRK-Ortsverein Birkenfeld e.V. für die Unterstützung beim Schminken und modellieren der Verletzungen an den Mimen und allen anderen Beteiligten.





**Praxistag der Azubis der Rettungswache
Birkenfeld
2022**

